

Wuppertal

Online Mängel melden

[25.06.2014] Die Stadt Wuppertal bietet mit dem Mängelmelder einen neuen Bürgerservice im Internet an.

Die Straßenbeleuchtung ist defekt, eine Ampel ist ausgefallen, auf einem Gehweg oder einer Straße befindet sich ein Schlagloch? Mit dem neuen Mängelmelder im Internet haben Bürger in Wuppertal jetzt die Möglichkeit, solche Hinweise auf unkompliziertem Weg an die Stadtverwaltung weiterzugeben. Die Hinweise werden nach Angaben der Kommune zentral erfasst und sofort an die zuständigen Stellen weitergeleitet. Mithilfe des Mängelmelders können auch Fotos der Schäden oder Defekte hochgeladen und GPS-Daten per Smartphone übermittelt werden.

(cs)

Stichwörter: Social Media, Wuppertal, Bürgerservice, Mängelmelder